



Blumen vom Bürgerbusverein für Hannelore Schulte

Noch nicht einmal 18 Monate sind seit dem Start der Bürgerbuslinie in Haltern am See vergangen und bereits am letzten Mittwoch konnten Werner Mohr (1. Vorsitzender) und Karola

Raffelt (2. Vorsitzende und Fahrerin) des Bürgerbusvereins den 10.000sten Fahrgast mit einem Blumenstrauß herzlich begrüßen und beglückwünschen. Hannelore Schulte

stieg an der Haltestelle „Rekumer Straße“ ein und konnte es kaum glauben, dass bisher schon so viele Menschen den Bürgerbus genutzt haben. Sie war gerade in der Stadt, hatte

Erlidigungsgemacht und kam pünktlich an ihrem Zuhause an. „Die Nachbarn können schon die Uhren danach stellen, wann ich wieder da bin“, erzählte sie uns. Sie nutzt den Bürger-

bus gerne und häufig, da sie die Haltestelle quasi vor der Haustür hat. Mit guten Wünschen des Vorstands für die nächsten Fahrten wurde Sie beim Aussteigen verabschiedet.